

La femme au gouvernement

Essaid TAIB

Professeur à l'école nationale d'administration, Alger

taibessaid@gmail.com

RESUME

La femme compte pour plus de la moitié de la population, les discours politiques et le droit positif proclament l'égalité entre l'homme et la femme, elle atteint un niveau appréciable de solarisation et de scolarité, même au niveau supérieur. Pourtant, la femme demeure largement sous-représentée dans les postes de responsabilités et les mandats électifs. L'accès de la femme au gouvernement est un marqueur fort d'une part de sa réussite sociale ; d'autre part, de sa promotion politique et symbolique en termes d'égalité et de la reconnaissance de ses capacités par le pouvoir. Néanmoins, ce marqueur ne doit pas faire illusion. Le nombre de femmes ayant accédé au gouvernement demeure très faible ; de plus, elle fait l'objet d'une minorisation multiple, socialement sexuée.

MOTS CLES

Femme, effectif, égalité, poste, hiérarchie, nomination, fonction.